

# きりんぐみだより

夏に比べるとずいぶんと日が短くなりましたね。気持ち良い秋晴れの下、伸び伸びと身体を動かすことを楽しんでいる子どもたちです。過ごしやすくなつたので園外へ出かけ、秋ならではの自然に触れる体験をしていきたいです。昼夜の気温差が大きい季節でもあるので、健康面には十分に気をつけていきたいとおもいます。



## 夏のおもいで

今年の夏も暑かったですね。そんな中子どもたちは、夏ならではの遊びをいろいろ体験しました。大プールでのプールあそび「見て、見て！」と水の中に顔をつけるのを得意気に見せてくれました。ボディペイントでは、絵の具の感触が気持ち良かったようで、遊び終ると「またしたい」という声も聞かれました。シエビングあそびも、白い泡を鼻や頬につけて楽しんで遊んでいました。氷あそびでは、「冷たい！」と感触を楽しんだり「ガラスみたい！」と満面の笑みを浮かべながら遊んでいました。思い出が沢山できました。



## 持ち物のおねがい

歯磨きが上手になってきた子どもたちですが、まだ力加減が難しいようです。歯ブラシの毛先が広がっているのが見られますので、定期的に確認をして交換してあげてください。

きりんぐみでの生活も6ヶ月が過ぎました。持ち物に書かれた名前は、薄くなっていますませんか？確認して記入してください。園外へ出かけることが増えますので、靴化にも記入をおねがいします。